



大榎

成田市立三里塚小学校

令和5年4月28日号

TEL0476-35-0049

始まってひと月たちました…

新学期になり、ひと月が経ちました。一年生も少しずつ小学校生活に慣れてきて、楽しく元気に過ごしています。

今年度から、コロナの制限も大きく緩和され、学校生活も変わりつつあります。何よりも大きく変わったと感じるのは、学校に子ども達の歌声が戻ってきたことです。昨年度までは、教室内ではマスクをしても合唱は禁止でした。4月からはマスクをしていれば合唱していいことになったので、朝の歌を復活させました。しばらく合唱の経験がないため、4月の歌は「校歌」になりました。毎朝8時過ぎには、どの学級からも校歌が聞こえてきます。一年生もあつという間に覚えました。今までに3回、始業式・全校朝会・全校集会で全校合唱を行いました。回を重ねるごとに大きな声が出るようになり、元気アップが感じられます。子ども達の元気な様子が戻ってくるのは大変うれしいことです。

国内では、5月8日からマスク着用を含めた行動制限がほぼなくなります。しかし、今までの経験から連休の後には感染者が増えることがわかっています。まだまだ注意して生活していくことが大切です。

※5月8日以降の学校内での生活については改めてお知らせいたします。

5月の
生活目標

元気なあいさつをしよう



学校では

- ・自分で時間を見て行動できるように指導します。
- ・7時30分から7時50分までに登校するように指導します。
- ・7時55分には着席するように指導します。
- ・筆箱の中身、習字、水彩用具の補充、整理、記名について指導します。
- ・体操服、紅白帽子（洗濯、清潔、記名）



おうちでは

- ・寝る時間、起きる時間、ゲームやスマホの時間など、時間を決めて生活させるようにしてください。
- ・7時50分までに学校に到着する時間に家を送り出してください。
- ・学習用具の確認をお願いします。（記名・補充・洗濯・帽子のゴム など）

月日	行事	月日	行事	月日	行事
5/2(火)	市内巡り(特支) 全国学力学習状況質問紙調査(6年)	16(火)	交通安全教室(1.5年)	13(火)	1年食に関する指導授業
		17(水)	二部会陸上大会	14(水)	全校集会③/クラブ②
3(水)	憲法記念日	23(火)	現場学習(4年)/歯科検診(特・1-3年)	15(木)	県民の日
4(木)	みどりの日	24(水)	クラブ/全校集会	19(月)	国際交流活動①
5(金)	子どもの日	25(木)	耳鼻科検診(1.2.5年)	20(火)	5年宿泊学習(白浜少年自然の家)
8(月)	集金日/自宅確認①/全校14:25下校	26(金)	避難訓練	21(水)	5年宿泊学習(白浜少年自然の家)
9(火)	自宅確認②/全校14:45下校 学力・学習状況調査(4.5年)	30(火)	郡陸上大会/SmileTuesday/全校14:45下校	27(火)	4年現場学習(リサイクルプラザ) SmileTuesday/全校14:45下校
		6/1(木)	心電図検査		
10(水)	委員会活動/学力・学習状況調査(4.5年)	2(金)	3年現場学習(市内巡り・房総のむら)	28(水)	授業参観/災害時引渡し訓練 学校運営委員会① KDDIスマホ・ケータイ安全教室
11(木)	眼科検診(1-4年)/陸上大会壮行会	5(月)	集金日		
12(金)	歯科検診(4-6年)	7(水)	委員会③/プール開き		
13(土)	おやじの会美化作業①	9(金)	2年校外学習(アンデルセン公園)	29(木)	3年生現場学習(スーパー見学)

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-2581)へお問い合わせください。



1年1組



1年2組

4月11日(火) 入学式

さわやかな天気のもと、令和5年度入学式を実施しました。今年は59名の子ども達が入学しました。一人一人名前を呼ばれると、手を上げて「はい」と返事をします。どの子も元気よく返事ができました。また、順番を待っている姿勢も立派でした。式の様子はYouTubeライブ配信を行いました。離れたところにいる親せきにも見てもらうことができたそうです。

1年生のお手伝い

1年生が学校生活に慣れるまで、6年生が様々なことのお手伝いをします。登校すると教科書を机に入れたり、体操服に着替えたり、やる事がたくさんあります。時間がかかってしまいますが、6年生が手伝ってくれるのでとても助かっています。給食の時間も6年生がお手伝いに来てくれるのでスムーズに配膳ができます。早く慣れて自分たちでできるようになってね！



朝のしたくのお手伝い



給食のお手伝い



短距離、長距離、跳躍 いろんな場所で練習

陸上練習開始

今年から陸上大会は1日開催が復活します。昨年度は半日開催、各校から出場できる選手の人数にも制限があり、決勝レースもありませんでした。今年は、選手もほぼ2倍の人数になり、たくさんの子も競技場に行くことができます。そのためには、毎日練習して記録を伸ばさなければなりません。それぞれの種目に別れ、一生懸命頑張っています。



雨でも体育館で頑張っています

4月24日(月) 一年生を迎える会

計画委員会の子も達が企画・運営して、一年生を迎える会を実施しました。司会進行もすべて子ども達が行いました。6年生と手をつないで入場し、全校O×クイズで盛り上がり、2年生から手作りプレゼントをもらい、とても嬉しそうでした。その後は、4つのグループに分かれて6年生と一緒に楽しく遊びました。いい思い出になったと思います。



アーチをくぐって入場



2年生からメダルのプレゼント



静かに素早く避難しました。

避難訓練

14日(金)大きな地震が起きたことを想定して避難訓練を実施しました。防災頭巾をかぶり、口を結んで校庭に集合。全校児童が5分かつからずに避難できました。今回は、一番小さな学年の兄弟のところに集まる練習もしました。6月には引渡し訓練を企画しています。家庭ごとにスムーズに引き渡せるように日ごろからの準備が大切だと感じました。



兄弟学年に移動します



内科検診

健康診断の季節

4・5月は健康診断の季節です。健康診断は法律で決められており、歯、目、鼻、耳、体の様子を診断します。診断結果は後日お手紙で通知します。結果によっては運動や日常生活が制限されることがあります。プールに入れないこともあります。早めに病院を受診し、治療してください。診断の結果や治療が終わったら学校までお知らせください。

健康診断の目的

- 1 病気の早期発見・早期治療
 - ・見つかった病気は早めに治療しましょう。
- 2 病気の早期予防、生活習慣病の予防
 - ・検査結果から、生活習慣を見直す必要があるかもしれません。
- 3 自己の健康管理
 - ・検査結果が良好になるように日ごろから規則正しい生活習慣を心がける必要があります。